



令和5年6月発行 発行者：砺波カイニヨ倶楽部 代表幹事：高畑邦男 事務局：砺波市秋元167 高畑邦男方

電話090-4661-8827

天野一男事務局長が退任されました。当倶楽部の要としてご尽力いただきました。長い間有難う御座いました（創設以来25年間余り）。

3名の方が新役員（幹事）として就任されました。中居加嗣男、坪本正樹、石崎良一さんです。役員体制は、総会資料に記載されています。

令和5年度総会は、提案事項すべて承認されました。同封した資料は、総会時配布したものです。

令和5年度砺波カイニヨ倶楽部総会議事録

日 時 令和5年5月20日（土曜日）13:30～15:30

場 所 砺波チューリップ公園内「中嶋家」

参加者 15名

総会内容

1・総会式次第

- 1-1 開会の辞（天野一男）
- 1-2 代表幹事挨拶（高畑邦男）
- 1-3 議長選出（代表幹事高畑邦男）

2・議事（別紙資料添付）

- 2-1 1号議案 令和4年度事業報告
- 2-2 2号議案 令和4年度収支決算報告
- 2-3 3号議案 会計監査報告（武部由美子）
- 2-4 4号議案 役員選出案
- 2-5 5号議案 令和5年度事業計画

追加議案・次世代に屋敷林の役割や良さを伝える催し

「屋敷林で遊ぼう」を盛り込む

（上記議案は、全員で承認されました）

3・令和5年度事業計画案についての詳細

3-1) カイニヨの掃除

3-2) カイニヨ見学会 2回

新藤正夫邸 ・南砺市井口

3-3) 出前講座(砺波南部小学校

5月2回(講座)・6月1回(屋敷林見学)

3-4) 「屋敷林で遊ぼう」

本年度の事業計画として上記4項目・カイニヨの掃除、出前講座、見学会、次世代に屋敷林の役割や良さを伝える催し「屋敷林で遊ぼう」等を決めた。

【総会後のディスカッション】

参加者全員による各々のカイニヨ倶楽部に対する意見を聞きました。事業としてこれからカイニヨをどうしたらよいのか？

(今後のカイニヨ倶楽部の指針や、カイニヨを守るビジョン等について)
又、カイニヨ倶楽部の指針や、カイニヨを守る新たなビジョン等についても意見を聞きました。)

参加者の意見抜粋

- 1・カイニヨ所有者の高齢化や人手不足、空き家が増加しているのでクラブとして、前向きに進める様にする。
- 2・カイニヨの管理上の問題で伐採により減少した。
- 3・落ち枝、落葉の処理として、昔は「焚き火」「野焼き」等が法律による規制で管理が難しい。一部の地域では焼却処理を行っている所もある。
- 4・カイニヨ倶楽部もカイニヨ支援隊との連携も視野に入れて考えるべきではないか
- 5・出前教育の機会を多く設け積極的に推進する。(出前講座)
- 6・砺波市のカイニヨは、南砺市と比較してかなり少なくなっている。
- 7・最後に砺波野の美しいカイニヨ景観を守り大切な観光資源としよう。

- 8・一人では、屋敷のカイニヨ・家は、守れない。高齢者は、特にグループを作りカイニヨを守るシステムが必要
- 9・樹・動物・昆虫・家と、共生している事をもっと考えるべきでは、ないか
伐採したら、樹木を植え後世に残す
- 10・高齢者等に対し、応援し、提案する会に（実働隊では、ない）励ます会
- 11・焚き火用ストーブの推奨
- 12・夢があるから居ると思う、何もしないよりカイニヨの掃除（目的）でい
いだろう
- 13・カイニヨは、景観が素晴らしいし癒しにもなっているから守っていき
たい
- 14・倶楽部は、このまま継続してほしい。単純な掃除で満足している。小
さいときは、カイニヨの中で遊んだ
- 15・カイニヨ倶楽部は、どんな方向に進めていくか？ 方向性をみんなで議
論しても良いと思う。
- 16・今回の武部さん宅の掃除 多少とも枝打ち(低いところ)が出来るのでは、
無いですか（造園の教育を受けた方が、この場に四名）
- 17・この会は、細くても良いから、長く続けてほしい



連絡事項 前事務局長退任後の連絡先・年会費のお願い

- ・事務局：砺波市秋元 167 高畑邦男方 電話090-4661-8827
- ・同封の年会費のお願いに、金額が記載されています、よろしくお願ひします。

武部由美子さん宅のカイニヨ掃除

【カイニヨの掃除 久々の汗をかく作業でした。】

1・日 時 令和5年4月16日（日曜日）

午前9～10時30分

2・掃除場所 砺波市頼成

武部由美子宅

3・参加者 14名（会員12名、非会員2名）

掃除作業数時間前までは、雨が降っていましたが、アメダスのデータ通り作業時には、曇り空に成りました。

14名の方々のお手伝いにより武部宅の屋敷掃除をする事が出来ました。有難うございました。

前回のカイニヨ掃除は、令和元年11月に行っています。三年半ぶりの作業となりました。（コロナ感染防止により中止せざるを得ない状況でした）

武部宅では、市の有料回収によりカイニヨの維持に努めていらっしゃいました。今回の掃除は、本当に有難いこととお礼を頂きました。

掃除作業は、熊手・ホウキにて落葉を集めガーデンスタンドバック（60cm×60cm×60cm）22袋に入れて、翌日軽トラにて砺波クリーンセンターで処理しました。（全重量470Kg）

※小さな心使い

庭にドウダンツツジの花が咲いていました。会員の方でその花の上のスンバを取り扱いました、いちだと白い花が映えました。

小さな気配り有難う御座いました。花も喜んだでしょう。



掃除状況



集合写真



武部さんも頑張りました